



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：米沼亮輔（1年次）

皆さんこんにちは。これからむつ総合病院に二年間お世話になります一年次研修医米沼亮輔です。むつ市は自分の地元なので下手なことをするとすぐ、あの米沼が〜と噂が広がってしまうためサボったり、生意気な態度をとることができません。自分は怠けがちな性格なのでこのような環境に身を投じて発破をかけることでどんどん成長していきたいと思っています。

むつ出身の自分ですが、今まで地元であまり沢山外食に行っておらず、研修医になってから初めて行く店が思いのほか多いです。その中の一つに大國ラーメンがあります。大國ラーメンの存在自体は昔から知っていたのですが、いつ訪れても休業中で振られ、初めて入れたのがこの5月でした。注文したのは濃厚魚介豚骨ラーメンで魚介のうまみと酸味に豚骨の濃厚な香りがマッチしたおいしいラーメンでした。むつでこのレベルのラーメンが食べられるのは非常に貴重なことだとありがたく思います。ただ六年間ラーメン大國弘前に住み数多くのラーメンを食べてきた自分としては、むつのラーメン過疎状態には少し物足りなく思います。ぜひ県内各地のラーメン屋にはむつ市への出店を検討してもらいたいです。すぐにむつの天下を取ることができるはずです。



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。